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“Palácio 15 de Junho” 

 

 

REQUERIMENTO Nº 642/2018 

  
 
 

Requer novamente informações da 
Administração Municipal sobre o 
fornecimento de água bruta ou de 
reuso para fins industriais no 
município de Santa Bárbara d’Oeste. 
 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que este vereador recebeu diversas 

reclamações de empresas instaladas no município que estariam enfrentando 
problema com a falta de água; 
 

CONSIDERANDO que a falta de água compromete a produção 
industrial, inclusive gerando transtornos aos empresários que não descartam 
demissões por conta desse problema que vem afetando seus negócios; 

 
CONSIDERANDO que é necessária a intervenção da 

Administração Municipal para, juntamente com os empresários, encontrarem 
uma solução visando à regularização do fornecimento de água às indústrias, 
antes que demissões de trabalhadores aconteçam; 

 
CONSIDERANDO que o fornecimento de água às empresas é 

muito importante pela atração de investimentos empresariais internos e 
externos, com a consequente geração de empregos. 

 
CONSIDERANDO que, de acordo com o Art. 63, inciso IX, da Lei 

Orgânica do Município (LOM), o Executivo tem que prestar, dentro de quinze 

dias, as informações solicitadas pela Câmara Municipal, de forma clara e 

precisa, e que as informações enviadas anteriormente não respondem às 
perguntas ora formuladas. 
 
  
 



 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º)  Atualmente, quantas e quais empresas utilizam água bruta 

e/ou de reuso para produção industrial em Santa Bárbara d’Oeste?; 
 

2º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de maio de 2.018. 
 

 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  

 
 

 

 


